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Abstract (en)
[origin: US2018205163A1] An electrical press-in contact element with at least one press-in section, which extends in a direction of extension from a
root area, in which the press-in section is connected with a contact body, up to a free end, and which has a middle zone flanked on either side by a
respective edge zone from the root area up to the free end, wherein the edge zones form contact surfaces facing away from each other that, once
the press-in section has been inserted into a press-in opening, for example of a circuit board, abut against the wall of the press-in opening. In order
to improve the stability and contact reliability, it is provided that the edge zones are bent away from the middle zone around a bending line, so that
the press-in section has a U- or C-shaped cross section. The edge zones form webs that project from the middle zone.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein elektrisches Einpresskontaktelement mit zumindest einem Einpressabschnitt (2), der sich in einer Erstreckungsrichtung
(E) von einem Wurzelbereich (3), in dem der Einpressabschnitt (2) mit einem Kontaktkörper (1) verbunden ist, zu einem freien Ende (4)
erstreckt, und der eine Mittelzone (5) aufweist, die vom Wurzelbereich (3) bis zum freien Ende (4) beidseitig von je einer Randzone (6) flankiert
ist, wobei die Randzonen (6) voneinander wegweisende Kontaktflächen (8") ausbilden, die nach einem Einstecken des Einpressabschnitts
(2) in eine Einpressöffnung beispielsweise einer Leiterplatte an der Wandung der Einpressöffnung anliegen. Zur Verbesserung der Stabilität
und der Kontaktsicherheit ist vorgesehen, dass die Randzonen (6) von der Mittelzone (5) um eine Biegelinie weggebogen sind, so dass der
Einpressabschnitt (2) eine im Querschnitt U- oder C-förmige Gestalt hat. Die Randzonen (6) bilden von der Mittelzone (5) abragende Stege aus.
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